

Ihre persönlichen Ansprechpartner, wenn es um Ihren neuen Betriebsrat geht!

Einen Betriebsrat zu gründen ist gar nicht so schwer. Hilfe erhalten Sie von Ihrem IG Metall Team in Heilbronn-Neckarsulm. Wir beraten Sie gerne in allen Phasen Ihrer Betriebsratsgründung.

Mit unseren Erfahrungen unterstützen wir Sie dabei die Betriebsratswahl gut vorzubereiten und erklären Ihnen, wie Sie vorgehen müssen.

Die IG Metall hat ausführliche Informationsunterlagen für Sie und Ihre Kolleginnen und Kollegen.

Sollte Ihr Arbeitgeber sich quer stellen, wissen wir, was zu tun ist.

Wenn es dann soweit ist, werben wir für die Wahl in Ihrem Betrieb.

Wir erwarten Ihren Anruf.

IG Metall Heilbronn-Neckarsulm
Salinenstr. 9, 74172 Neckarsulm



Dr. Rudolf Luz
1. Bevollmächtigter
IG Metall Heilbronn-Neckarsulm
Tel. 07132 - 93 81 11
Email:
rudolf.luz@igmetall.de



Jürgen Ergenzinger
2. Bevollmächtigter und Kassierer
IG Metall Heilbronn-Neckarsulm
Tel. 07132 - 93 81 10
Email:
juergen.ergenzinger@igmetall.de



Felix Bader
IG Metall Heilbronn-Neckarsulm
Tel. 07132 - 93 81 16
Email:
felix.bader@igmetall.de



Tanja Silvana Grzesch
IG Metall Heilbronn-Neckarsulm
Tel. 07132 - 93 81 21
Email:
tanja-silvana.grzesch@igmetall.de



Michael Unser
IG Metall Heilbronn-Neckarsulm
Tel. 07132 - 93 81 13
Email:
michael.unser@igmetall.de

IG Metall Sicherheit, Kompetenz und mehr Einkommen!

„Gemeinsam erreichen wir mehr“! Deshalb sind Millionen Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in einer Gewerkschaft. Sie wissen: „Solidarität statt Konkurrenz“ schafft eine Kraft mit der viel erreicht werden kann.

Mehr Einkommen und mehr Zeit für Freunde und Familie steht dabei bei vielen ganz oben. Mit ihren Tarifverträgen hat die IG Metall seit Jahrzehnten dafür gesorgt, dass die Einkommen und die Freizeit steigen. Freiwillig hätten die Unternehmer sicherlich nichts gegeben. Übrigens: Nur Mitglieder der IG Metall haben einen Rechtsanspruch auf Leistungen aus den Tarifverträgen!

Als kompetenter Partner beraten wir von der IG Metall unsere Mitglieder in allen Fragen des Arbeits- und Sozialrechtes. Sollte es nötig sein, setzen unsere erfahrene Anwälte auch Ihr Recht vor Gericht durch.

Weil die Beschäftigten eine Stimme gegenüber der Politik und Wirtschaft brauchen, haben wir – zusammen mit unseren Mitgliedern – eine starke Organisation aufgebaut.

Wir freuen uns, auch Sie demnächst bei uns zu begrüßen!